



Facebook anunció que cambiará el widget de «me gusta» para páginas web

Masterhacks - La red social Facebook anunció que retirará su caja de «me gusta» que hasta ahora se inserta en miles de páginas web y blogs, esto será el próximo 23 de junio debido al lanzamiento de Graph API V2.

Por lo anterior, Facebook pidió a los usuarios que cambien la herramienta por el nuevo plugin para páginas web, versión más recomendada por la red social y que permite más funcionalidades.

Para realizar el cambio solo se necesita ingresar al sitio para desarrolladores de Facebook y cambiar el widget, como se hace hasta ahora con el widget de siempre.

La nueva versión del widget de «me gusta» ofrece mejores opciones como poder dar me gusta a las publicaciones de la página, entre otras.

Para cambiar por la nueva versión, sólo sigue este enlace: <https://developers.facebook.com/docs/plugins/page-plugin>.